



Sabine Thillaye

Son parcours

Elle a suivi des études de droit et s'est spécialisée dans les droits européens.

Elle a créé une entreprise de design avec son mari.

Elle s'engage en politique pour la première fois en 2014.

La fonction de députée

Elle est en fonction depuis 2017 et son mandat dure 5 ans.

Elle se rend à l'Assemblée Nationale toutes les semaines.

Les missions qu'elle affectionne davantage sont :

- créer des relations entre les différents membres
- échanger avec les autres

Etre une femme députée

Il y a beaucoup de jugement sur le fait qu'une femme ait une telle fonction. Il est difficile de se frayer un chemin et elle doit oser et se mettre en avant pour être écoutée parfois.

Son meilleur souvenir : elle a été élue le jour des obsèques de Simone Veil.